



Charla-coloquio sobre Ciberseguridad

La realización de actividades complementarias de cultura española en la agrupación es bastante compleja, debido a diversos factores entre los que se destacan entre otros, la distancia entre aulas, el tráfico tan complicado, el horario de tarde de las clases, etc.

Sin embargo, desde el año pasado, nos hemos planteado nuevas acciones que mejoren la vida cultural de nuestro programa. Por un lado, atraer a aquellos divulgadores de nuestra cultura y de temas actuales en español, y por otro, intentar que aquellas familias que tuvieran tiempo disponible pudieran acompañarnos y participar en las actividades ofertadas por distintas instituciones. Todo ello se encierra dentro de una idea que pretendemos llevar a cabo durante los próximos años y que hemos denominado:

Comunidad Cultural de Aprendizaje

Dentro de este programa, apoyados por nuestra Consejería de Educación, el alumnado del aula de La Haya, tuvo la ocasión de mejorar sus competencias digitales y reflexionar sobre la ciberseguridad, a través de charla-coloquio con D. Alberto Pérez Veiga, Ingeniero de Software de la OTAN, dentro del programa Cibercooperantes, que depende del Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE).



Nuestro alumnado, moderado por la profesora Pepa Cuesta Sánchez, tuvo la oportunidad de reflexionar y sensibilizarse sobre:

- El concepto de virus (malware)
- Principales mecanismos y medios de infección
- Ingeniería social. ¿Qué es? ¿para qué se utiliza?
- Tipos de fraudes
- Medidas de prevención ante virus y fraudes
- Pautas y recomendaciones
- Entidades de soporte y referencia



Desde la Agrupación de Países Bajos, queremos agradecer a Alberto su colaboración y animarle a realizar alguna otra exposición en otra de las diferentes aulas de las que disponemos.

Pepa Cuesta Sánchez
y
Juan Palomares Cuadros